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Es gilt das gesprochene Wort 

Im vergangenen Jahr war nicht viel los auf der Homepage. Vom Kuntibuntteam 

erstellte Tourenpläne für unser Spielmobil wurden veröffentlicht, mussten jedoch 

kurze Zeit später abgesagt werden. Ähnlich ging es mit den Beratungsterminen, die 

ebenfalls nur vorbehaltlich in Präsenz möglich waren. 

Gerne hätte ich viel Arbeit damit gehabt unsere geplanten Veranstaltungen wie 

Kuntibunt-Session-Eröffnung oder Weltkindertag  mit bunten Bildern spielender 

Kindern in Aktion auf der Bleiche zu veröffentlichen.  

Leider gab es keine Veranstaltungen und damit auch keine Bilder. 

Um einen kleinen Ersatz für die abgesagten Events zu bieten, haben wir im April 

unsere Kinderrallye zum Download zur Verfügung gestellt.  

Im Juni gab es erfreuliche Terminänderungen: An einigen Standorten öffneten  die 

Kuntibunt Betreuungsteams das Spielmobil unter Coronabedingungen.   

Über einige Aktivitäten, die mit wenigen Personen coronaconform stattfanden, wie 

die Spielwege-Aktionen in der Innenstadt, in Brühl-Heide sowie in Brühl-Ost konnte 

ich nur im Nachhinein kurz berichten.  

Verschiedene Presseberichte zu unseren Aktionen habe ich gerne ad-hoc 

veröffentlicht. 

Es hat mich sehr gefreut die Terminankündigung für den Mini-Adventsmarkt in der 

Brühler Innenstadt im Dezember letzten Jahres zu veröffentlichen, denn es konnte 

ein wichtiges Event von unserem Verein, wenn auch verkürzt, stattfinden. 

Im Anschluss an die Erstellung der neue Homepage haben wir die 

Vereinsorganisation weiter optimiert:  

Neben unserer Haupt-E-Mail-Adresse info@dksb-bruehl de, die mit der neuen 

Homepage entstanden ist, wurde für jeden Bereich eine separate Mail-Adresse 

erstellt. Über die Homepage kann jetzt z.B. im Bereich Kuntibunt direkt das 

Kuntibuntteam erreicht werden. Der ‚Umweg‘ über die Büro-Adresse entfällt. Vom 

Büroteam können auf info@dksb-bruehl.de eingegangene Mails ganz gezielt an die 

Bereiche weitergeleitet werden. Die Mailflut kann damit reduziert werden.  

Ich hoffe sehr, dass ich in diesem Jahr mehr über tolle Aktionen und Veranstaltungen 

auf der Homepage zu berichten habe.  

 

Mathilde Dahlmann 


